

さくらがわ

学校だより 第10号

令和7年2月4日

稲敷市立桜川小学校

学校長 細谷 順一郎

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

春の足音を感じながら



立春を迎え、暦の上では春となりました。まだまだ寒さは続きますが、夕方の空が少しずつ明るくなり、春の訪れを感じる瞬間が増えてきました。子どもたちが元気いっぱいに校庭を駆け回る姿を見ると、寒さに負けず、心も体もたくましく成長している姿に頼もしさを感じます。

年度の締めくくりが近づく2月は、子どもたち一人ひとりがこの一年の成長を振り返り、次の学年に向けての準備を始める大切な時期です。6年生は卒業まであとわずかとなり、小学校生活の集大成となる日々を過ごしています。各学年でも、学習のまとめや発表の場が増え、自分の力を確かめる機会が多くなります。引き続き、子どもたちが安心して学び、成長できるよう、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

| 年生 生活科「たこあげ」(|月30日)

1年生が校庭でたこあげをしました。自分で絵を描いたたこが青空に舞い上がり、歓声が上がりました。最初はうまくあげられない子もいましたが、友達や先生と挑戦を重ね、コツをつかむとぐんぐん高くあがりました。

冬空の下、達成感を味わった子どもたち。寒さに負けず、これからも元 気に遊び、学んでほしいです。



2年生 生活科「冬をさがそう」(1月20日)

2年生が「冬をさがそう」の学習でグランドに出ました。あいにくの空模様でしたが、子どもたちは元気に冬の自然を探しました。落ち葉や冷たい風など、教室では気づけない変化を発見し、教室に戻ってから、意見を共有しました。「葉っぱの色が違う!」「土が冷たい!」等、たくさんの気づきを発表し、大盛り上がりしました。この経験を通して、自然への関心がさらに高まることを期待しています。



3 年生 校外学習「稲敷市立歴史民俗資料館」(I 月 23 日)

3年生が歴史民俗資料館へ校外学習に行き、昔の暮らしに使われた道具や工夫を見学しました。綿の種採りや機織り機の体験では、「こんなに手間がかかるんだ!」と驚き、織物ができる様子に感動していました。実際に道具を使うことで、昔の人々の知恵や苦労を実感できたようです。

この経験を通して、歴史への興味がさらに深まりました。学びをこれからの授業や生活に生かしてほしいです。



4年生 校内授業研修(I月3I日)

4年 I 組の算数の授業で校内研修を行いました。タブレットを活用し、思考力を育むことを目的に学習を進めました。子どもたちは個人で問題に取り組んだ後、小グループで考えを伝え合い、クラス全体で意見を共有しました。自分とは異なる視点に気づく場面も多く、算数の楽しさを実感している様子が印象的でした。ICT の活用により考えを整理しやすくなり、学びが深まりました。今後も主体的に学べる授業を工夫していきます。



5年生 家庭科「ミシン」(1月30日)

5年生が、家庭科の授業でミシンの使い方を学びました。初めてミシンを 扱う児童も多く、最初は緊張した様子でしたが、練習用の布を使いながら少 しずつ操作に慣れていきました。ボビンの準備や布のセットに苦戦しながら も、まっすぐ縫えるようになると「できた!」と嬉しそうな声が上がりまし た。ミシンを使いこなすことで、これからの作品作りが楽しみになった様子 です。今後の家庭科の学習にも期待が高まります!



6年生 図工「木版画」(I月27日)

6年生が図工の授業で木版画制作に意欲的に取り組んでいます。彫刻刀を使い、インクの付く部分に気をつけながら彫刻しました。刷った絵が反転することに戸惑いながらも、次第にコツをつかみ、細かい模様や大胆な構図に挑戦する姿が見られました。「どう彫ればこの線が出るのか」と試行錯誤しながら、集中して制作に励んでいます。完成が楽しみです!



2月の主な予定

- 4日(火)放送委員会発表(オンライン)
- 5日(水)新入生保護者説明会 13:45~15:00
- 6日(木) クラブ見学(3年生)(※3~6年生 6時間授業) 桜川中学校体験入学(6年生)
- 7日(金)スポーツを通した外国語活動(5年生)
- | |日(火)建国記念の日(休日)
- 14日(金)食指導(3校時:2年生)
- 18日(火)読み聞かせ(本よみむらさくらがわ)
- 19日(水)スクールカウンセラー来校日
- 20日(木)委員会説明会(4年生)(※4~6年生 6時間授業)
- 2 | 日(金) こども園年長児小学校体験 | 0:25~ | 1:15
- 23日(日)天皇誕生日
- 24日(月)振替休日
- 28日(金)学年末 PTA(5時間下校)

